

PARASHA SEMANAL # 47



Nombre de la porción: Re'eh" !Mira! He aquí!

Porción de la Torah: Deuteronomio 11:26 a 16:17

HafTorah: Isaías 54:11 a 55: 5

1 Samuel 20: 18:42

1 Corintios 5:9-13

1 Juan 4: 1-6

Moisés, continúa dando las instrucciones finales para entrar en la Tierra prometida. Estas mismas instrucciones fueron dadas a los padres de quienes lo escuchaban, pero desafortunadamente por su desobediencia habían perdido la oportunidad de entrar a la Tierra, incluyendo al mismo Moisés. El objetivo del recuento es pues hacer claridad en lo que YHVH espera de su pueblo. Es esto historia pasada? Recordemos Eclesiastés 1: " *¿Qué es lo que fue? Lo mismo que será. ¿Qué es lo que ha sido hecho? Lo mismo que se hará; y nada hay nuevo debajo del sol.*" Son también las instrucciones para que Israel, los hijos de YHVH y la novia de Yahshua entren en la tierra prometida de forma definitiva, para reinar para siempre con Yahshua el Mesías.

Deuteronomio 11:26 Hoy pongo delante de ustedes....

"He aquí yo pongo hoy delante de vosotros la **bendición y la maldición**: la bendición, si oyereis los mandamientos de YHVH vuestro Dios, que yo os prescribo hoy, y la maldición, si no oyereis los mandamientos de YHVH vuestro Dios, y os apartareis del camino que yo os ordeno hoy, para ir en pos de dioses ajenos que no habéis conocido."

Leamos con atención las palabras iniciales de esta porción de la Torah. Hoy pongo delante de ustedes la bendición o la maldición. YHVH pone delante de nuestros ojos las dos posibilidades y somos nosotros los que escogemos. Pero miremos en el verso 29 algo que además de muy interesante nos da una gran lección.

" Y cuando YHVH tu Dios te haya introducido en la tierra a la cual vas para tomarla, pondrás la bendición sobre el monte Gerizim, y la maldición sobre el monte Ebal, los cuales están al otro lado del Jordán, tras el camino del occidente en la tierra del cananeo, que habita en el Arabá frente a Gilgal, junto al encinar de More. Porque vosotros pasáis el Jordán para ir a poseer la tierra que os da YHVH nuestro Dios; y la tomaréis, y habitaréis en ella. Cuidaréis, pues, de cumplir todos los estatutos y decretos que yo presento hoy delante de vosotros."

YHVH ordena a los Israelitas, que inmediatamente antes de entrar en la tierra prometida, deben parar entre los dos montes: el monte Gerizim y el monte Ebal. En el Gerizim pondrán la bendición y en Ebal la maldición. La tierra entre los dos montes se llama Siquem. Recuerdan a Siquem? En los estudios de génesis aprendimos que Siquem es el sitio de la promesa de YHVH a Abraham y simboliza el lugar donde se habita al abrigo de YHVH, en otras palabras es sinónimo de caminar en obediencia a YHVH. El nombre Siquem en el hebreo es la palabra Shechem (Strong's H7927) que significa hombro o espalda. Región superior posterior. Cada palabra de YHVH tiene un significado especial. El pueblo está parado en Siquem y de allí puede mirar al monte Gerizim o al monte Ebal. El cuello y los hombros sostienen la cabeza. Son las partes del cuerpo que permiten mover la cabeza en la dirección que deseamos. Que significa entonces todo esto? YHVH pone al pueblo elegido en el valle de la decisión antes de entrar en la tierra prometida, y es el hombre quien decide adonde mirar: al monte de la bendición o al monte de la maldición. Al monte de la bendición si decide seguir sus mandamientos, o al monte de la maldición si se resiste a obedecerlos.

Los dos montes representan entonces el bien y el mal. Es interesante que el poder del pacto hecho por YHVH con su pueblo hace miles de años, es todavía visible en este tiempo actual en la tierra de Israel. El monte Ebal es seco y sin vegetación, mientras el monte Gerizim está lleno de vegetación y vida. Coincidencia? No! LA PALABRA DE YHVH ES PARA SIEMPRE!

Volviendo al estudio de hoy, la escogencia que hacemos es entre obedecer los mandamientos y tener bendición y vida o negarnos y estar bajo maldición y muerte. En Génesis 35:4 encontramos a Jacob, en este mismo sitio, quitando de en medio de todos los dioses falsos, antes de entrar en la tierra prometida. Para el día de hoy encontramos también el mensaje profético de Apocalipsis donde insta al pueblo de YHVH a salir de Babilonia. (Apocalipsis 18: 4) La razón?

YHVH declaró que su pueblo era una nación santa y un real sacerdocio. Nada inmundo entrará en la nueva Jerusalén. (Apocalipsis 21: 27). Y para ser sacerdote y llamarse santo se debe separar lo santo de lo profano. Ezequiel 44: 23 " *Y enseñarán a mi pueblo a hacer diferencia entre lo santo y lo profano, y les enseñarán a discernir entre lo limpio y lo no limpio*". Pero como

separar lo santo de lo profano sin saber que es santo y que es profano en los ojos de YHVH? El hombre no puede determinar lo que es santo o no. Solo YHVH determina lo que El considera limpio. En la Torah, en sus enseñanzas YHVH nos enseña que hay Fiestas santas, en los días que El ha escogido para reunirse con su pueblo, que hay comida limpia que podemos comer y comida inmunda que el pueblo de YHVH no puede consumir, que hay sitios santos y sitios profanos, que hay labios santos, que no pronuncian los nombres de los baales o los dioses falsos, etc., y es así como obedeciendo su palabra podemos actuar conforme a su voluntad.

Como entender entonces el mensaje de la iglesia, que dice que Yeshua le dio al pueblo de YHVH la potestad de cambiar la voluntad del Padre? La iglesia le enseña que las fiestas ordenadas ya no se van a cumplir, mientras enseña que las ordenadas por Constantino son las correctas. Que el día santo, el shabbat, ya no va mas, que ahora cumplirán el día de Constantino, el domingo. Que hoy se puede comer cerdo, sin importar que el Padre ordenara lo contrario..... Como pueden entonces los creyentes escoger entre la bendición o la maldición? Recuerden que Apocalipsis 18 hablando acerca de este tiempo y el futuro antes de la venida de Yeshua, nos ordena salir de babilonia. Pero la enseñanza es que "Jesús nos dio libertad para vivir y practicar lo que Babilonia enseña. Es correcto? Tiene sentido?

Deuteronomio 12: Los estatutos:

12: 1 " *Estos son los estatutos y decretos que cuidaréis de poner por obra en la tierra que YHVH el Dios de tus padres te ha dado para que tomes posesión de ella, todos los días que vosotros viviereis sobre la tierra*".

Quieres entrar en la nueva Jerusalén? Escucha lo que YHVH nos pide:

1. Quitareis todos los sitios altos y demás sitios donde las naciones adoraron sus ídolos: Algo que es muy interesante de observar es la prohibición de los lugares altos en sitios de adoración. Los Templos, sinagogas, iglesias etc, cualquier sitio de reunión de acuerdo a la palabra de YHVH no debe tener sitios altos que lo identifique. Es una costumbre pagana que resalta el poder de los dioses falsos. Que encontramos en todas las iglesias católicas y aun en algunas cristianas? Altas torres, que sobrepasan normalmente, la altura de los sitios alrededor. Son sitios de YHVH?

2. 12: 3: Destruiréis todos los ídolos.

3. Verso 4-5: Lean con detenimiento este estatuto: " *sino que el lugar que YHVH vuestro Dios escogiere de entre todas vuestras tribus, para poner allí su nombre para su habitación, ése buscaréis, y allí iréis.*" *Y allí llevaréis vuestros holocaustos, vuestros sacrificios, vuestros diezmos, y la ofrenda elevada de vuestras manos, vuestros votos, vuestras ofrendas voluntarias, y las primicias de vuestras vacas y de vuestras ovejas; y comeréis allí delante de YHVH vuestro Dios, y os alegraréis, vosotros y vuestras familias, en toda obra de vuestras manos en la cual YHVH tu Dios te hubiere bendecido.*"

Estos versos nos hablan de dos cosas muy importantes. Uno, es que como creyentes debemos tener un sitio para congregarnos, donde debemos llevar nuestros diezmos, ofrendas y donde compartimos con hermanos creyentes para crecer espiritualmente. YHVH no quiere creyentes secretos, sin dirección ni compañerismo.

Pero hay un aspecto profético en este mandato que es muy importante de entender y tener en cuenta: " *sino que el lugar que YHVH vuestro Dios escogiere de entre todas vuestras tribus, para poner allí su nombre para su habitación, ése buscaréis, y allí iréis.*"

Que tiene que ver con nosotros los creyentes no judíos? Con los creyentes en Yeshua? Las Escrituras nos dicen en Efesios 2 y Romanos 11 claramente, que cuando aceptamos el sacrificio de Yeshua en nuestra vida, somos hechos parte del olivo de Israel siendo injertados en lugar de las ramas desgajadas por incredulidad. Al ser parte del olivo de Israel, la misma savia nos recorre y nos sustenta de acuerdo al texto. Con Yeshua somos parte de Israel y tenemos las mismas promesas, el mismo Elohim, y la misma ciudadanía. ¡La sangre de Yeshua nos hace parte del pueblo de Israel!. Lean con atención los capítulos mencionados.

Pero, que tiene que ver con el texto de hoy en la Torah? YHVH habla al pueblo de Israel, inmediatamente antes de entrar a la tierra prometida. Recordemos que como fue ayer, será mañana. Y exhorta al pueblo a ubicarse para la entrada en la tribu que ha sido designada. Es esto para nosotros? Leamos atentamente Ezequiel 47: 13-23 " *Así ha dicho YHVH el Señor: Estos son los límites en que repartiréis la tierra por heredad entre las doce tribus de Israel. José tendrá dos partes.*".....21-23 " *Repartiréis, pues, esta tierra entre vosotros según las tribus de Israel. Y echaréis sobre ella suertes por heredad para vosotros, y para los extranjeros que moran entre vosotros, que entre vosotros han engendrado hijos; y los tendréis como naturales entre los hijos de Israel; echarán suertes con vosotros para tener heredad entre las tribus de Israel. En la tribu en que morare el extranjero, allí le daréis su heredad, ha dicho YHVH el Señor.*"

Ezequiel está profetizando acerca del final, en el tiempo cuando el tercer Templo sea construido. Y YHVH nos dice por su palabra que la tierra prometida al final será repartida entre las tribus y los extranjeros que se han unido a ellos.

Me gustaría que en este momento te preguntaras, si hay un versículo que nos diga que la iglesia es la heredera de la tierra prometida, de la nueva Jerusalén. No lo hay verdad? La entrada a la nueva Jerusalén es a través de las doce puertas cada una con el nombre de una de las tribus. No hay puerta para presbiterianos, o evangélicos, o católicos. Apocalipsis 21: 12. Tienes que estar bajo las tiendas de Israel para heredar la vida eterna. Puedes verlo?

Una vez que has recibido a Yeshua (Jesús) como salvador tu puesto es en el olivo de Israel. Y de acuerdo al texto de Ezequiel, los extranjeros (nosotros) somos tenido como naturales. Que quiere decir? Que ninguna diferencia existe entre el descendiente físico de Jacob y el extranjero redimido por Yeshua. Y al final, antes de entrar en la tierra, seremos asignados a una de las tribus para entrar en la Nueva Jerusalén.

Y si somos parte de Israel, y la misma savia nos recorre, y la misma raíz nos nutre (Romanos 11: 11-32) que hacemos rechazando los mandamientos y las enseñanzas que YHVH dio para su pueblo Israel? Piensen..... Pablo dijo en Romanos 3: 31 "¿Luego por la fe invalidamos la ley? (La Torah) ? En ninguna manera, sino que confirmamos la ley.

4. 12: 8: " *No haréis como todo lo que hacemos nosotros aquí ahora, cada uno lo que bien le parece*". A la tierra se entra en obediencia al Todopoderoso. No haciendo lo que nos parece. Es increíble pero obediencia se entiende comúnmente como fanatismo, mientras que hacer lo que cada cual quiere se considera un "privilegio" que Jesús nos dio. Estaba Yeshua en contra del Padre y sus enseñanzas? NO! Yeshua es YHVH en carne. Es la palabra de YHVH hecha hombre! Y dijo: Si me amas, obedecerás mis mandamientos, y los mandamientos son los del Padre.....

5. Verso 16, y 23 " *Solamente que sangre no comeréis; sobre la tierra la derramaréis como agua*" ."
Solamente que te mantengas firme en no comer sangre; porque la sangre es la vida, y no comerás la vida juntamente con su carne. No la comerás; en tierra la derramarás como agua. No comerás de ella, para que te vaya bien a ti y a tus hijos después de ti, cuando hicieres lo recto ante los ojos de YHVH".

Es la prohibición de comer carne con sangre solamente para Israel en el Antiguo pacto? Leamos Hechos 15:20 " *sino que se les escriba que se aparten de las contaminaciones de los ídolos, de fornicación, de ahogado y de sangre*" Los apóstoles resumían en cuatro las ordenanzas iniciales para los nuevos creyentes gentiles. Después, como dice el versículo 21 aprenderían en la sinagoga cada día de reposo los demás mandamientos. Has oído esta predicación alguna vez? La prohibición de comer sangre (Que tal la rellena colombiana?) y carne con sangre es para siempre, como toda la palabra que sale de la boca de YHVH.

Pero esta prohibición viene acompañada de una promesa: " *No comerás de ella, para que te vaya bien a ti y a tus hijos después de ti, cuando hicieres lo recto ante los ojos de YHVH*"

6. 12: 28 "Guarda y escucha todas estas palabras que yo te mando, para que haciendo lo bueno y lo recto ante los ojos de YHVH tu Dios, te vaya bien a ti y a tus hijos después de ti para siempre." Recuerdas el estudio Shema Israel? Shema Israel significa escucha y actúa. Guarda y escucha. No debemos ser oidores solamente, sino hacedores de la Palabra.

7. 12: 30 " Cuando YHVH tu Dios haya destruido delante de ti las naciones adonde tú vas para poseerlas, y las heredes, y habites en su tierra, guárdate que no tropieces yendo en pos de ellas, después que sean destruidas delante de ti; no preguntes acerca de sus dioses, diciendo: De la manera que servían aquellas naciones a sus dioses, yo también les serviré. No harás así a tu Dios; porque toda cosa abominable que YHVH aborrece, hicieron ellos a sus dioses; pues aun a sus hijos y a sus hijas quemaban en el fuego a sus dioses."

YHVH es Elohim celoso. Las costumbres paganas, creadas originalmente para adorar falsos dioses y ahora "cristianizadas" son abominación en su presencia. La palabra es tan clara. Si amamos a YHVH, porque la insistencia de continuar con celebraciones que sabemos de sobra que son paganas? Navidad, Easter, cuaresma, pascua en la fecha no indicada.... Se que la mayoría de las personas apelarán a la unidad familiar para continuar celebrándolas a pesar de saber que son en honor a falsos dioses. Pero es el temor al que dirá la familia o la gente, mas poderoso que el temor a YHVH? Celebras navidad? Es abominación a YHVH. ! Easter? Es abominación a sus ojos.....

8. 12: 32 "**Cuidarás de hacer todo lo que yo te mando; no añadirás a ello, ni de ello quitarás.**" Ni necesita explicación, verdad?

Por que seguimos enseñanzas de hombres? Por que defendemos con tanto ahínco las tradiciones si de corazón estamos buscando a YAHWEH? YAHWEH es el mismo ayer, hoy y por los siglos y su palabra es eterna. No cambia!

Deuteronomio 13: Los falsos profetas

“Cuando se levantara en medio de ti profeta, o soñador de sueños, y te anunciare señal o prodigios, y si se cumpliera la señal o prodigio que él te anunció, diciendo: Vamos en pos de dioses ajenos, que no conociste, y sirvámosles; no darás oído a las palabras de tal profeta, ni al tal soñador de sueños; porque YHVH vuestro Dios os está probando, para saber si amáis a YHVH vuestro Dios con todo vuestro corazón, y con toda vuestra alma.”

La función de los profetas de YHVH es traer al pueblo de nuevo al camino de la Torah. En esta porción de la Torah, YHVH nos advierte contra profetas que aun pueden hacer maravillas y señales, pero que su mensaje nos aleja del Padre. De la misma manera todo el capitulo nos exhorta contra quien nos invite a adorar falsos dioses. Deben ser cortados del pueblo y de nuestras vidas, porque es un mal en medio de nosotros.

Si YAHWEH nuestro Padre ordenó que nadie podía aumentar o disminuir a su palabra, el Profeta que por ejemplo cambio el día de reposo para el primer día de la semana, era un falso profeta porque nos llevó en pos de dioses ajenos: el sol en este caso.

Y aquí es importante hacer una reflexión muy importante: Si tu enseñas que Yeshua (Jesús) abolió los mandamientos del Padre, si enseñas que Yeshua cambio el día de reposo, etc., estas declarando que Yeshua es un falso profeta de acuerdo a la Torah! Es muy serio!

Deuteronomio 14: Animales limpios e inmundos

14: 1 " *Porque eres pueblo santo a YHVH tu Dios, y YHVH te ha escogido para que le seas un pueblo único de entre todos los pueblos que están sobre la tierra.*"

Somos un pueblo único, diferente!. Somos llamados a ser un pueblo santo... por lo tanto...

Verso 2: " *Nada abominable comerás.*" Esta es una de las enseñanzas más difíciles de recibir por quienes se consideran hijos del Todopoderoso. Pero la realidad es que jamás ni Yeshua (Jesús), ni los apóstoles comieron animales inmundos. Si seguimos a Yahshua como proclamamos a diario, porque no hacemos lo que El hizo?

Saben para quienes son los animales inmundos? Miremos el versículo 21 al final de la lista que espero que revise atentamente. " *Ninguna cosa mortecina comeréis; al extranjero que está en tus poblaciones la darás, y él podrá comerla; o véndela a un extranjero, porque tú eres pueblo santo a YHVH tu Dios.*" Es claro verdad? El cerdo, los mariscos, los peces sin escamas, el conejo etc., son para los paganos. Si eres parte del pueblo de YHVH, esta comida es abominación! Aunque sepa delicioso!

Nuestro cuerpo es Templo del Espíritu y nada inmundo debe entrar al Templo. De nuevo reflexionemos: Si enseñamos que Yeshua permitió comer lo que el Padre abomina y dejó solo para los paganos, entonces estamos declarando que Yeshua es falso profeta! Yeshua jamás enseñó tal cosa! Ni ninguno de los discípulos!.

Deuteronomio 15: La justicia: los esclavos y los pobres

Una deuda con un hermano expira a los siete años. Se le demandará entonces pago al extranjero pero no al hermano. A los pobres alrededor nuestro abriremos nuestra mano sin mezquindad. Verso 10: " Sin falta le darás, y no serás de mezquino corazón cuando le des; porque por ello te bendecirá YHVH tu Dios en todos tus hechos, y en todo lo que emprendas."

Al esclavo se le despedirá libre después de 7 años... "Y YHVH te bendecirá en todo lo que hicieres"

Deuteronomio 16: Las Fiestas de YHVH

Has entendido la importancia de guardar las Fiestas establecidas en días exactos por el Padre Eterno? Es una cita que El tiene con sus hijos. Son para Israel su pueblo y somos parte de su pueblo Israel. No son las fiestas Judías como comúnmente se les llama. Son las Fiestas de YHVH!. Solo que son los Judíos los que las han guardado celosamente, y ahora nosotros los que hemos tenido el privilegio de ver quitado de nuestros ojos el velo que nos tenía lejos del Padre y participando del paganismo de Babilonia.

Son tres Fiestas las que se especifican en este capítulo de la Torah. Levítico 21 nos hizo una descripción de cada una de ellas. Por que tres ahora? Porque son las tres fiestas en las que obligatoriamente el creyente debe presentarse delante de YHVH: Pascua (el día del pan sin levadura), la fiesta de las semanas o Pentecostés, y en la fiesta de Tabernáculos. En estas fiestas debemos presentarnos con ofrenda a YHVH.

Recuerda que estamos viendo los estatutos o las ordenanzas para entrar en la tierra. Se que muchos pensarán que ya somos salvos por fe y nada más necesitamos hacer. Y es cierto, somos salvos por fe? Por fe en Yahshua somos hechos parte del pueblo de YHVH, del pueblo escogido y santo. Pero tenemos que continuar con las instrucciones recuerdas estos versículos?

Mateo 7: 21 " No todo el que me dice: Señor, Señor, entrará en el reino de los cielos, sino el que hace la voluntad de mi Padre que está en los cielos."

Juan 14: 15 " Si me amáis, guardad mis mandamientos."

Santiago 2: 20 *" Mas quieres saber, hombre vano, que la fe sin obras es muerta?"*

Santiago 2: 24 " Vosotros veis, pues, que el hombre es justificado por las obras, y no solamente por la fe."

Shalom!!! Liliana Hunter

Desdeelmontedeefraim.org

